

## Otra violenta madrugada de cuarentena: dos apuñalados internados en el Schestakow

La violencia se recrudeció en los últimos días de la cuarentena. Así lo indican los reportes policiales que oficializa la fuerza a través de su oficina de prensa. El sábado, en la madrugada, dos personas fueron apuñaladas en distintos hechos y debieron ser hospitalizadas.

En los casos que detallaremos en este artículo, tanto víctimas como victimarios se encontraban incumpliendo con el aislamiento social, preventivo y obligatorio.

El primer caso se registró a la 1 am fuera de una vivienda de calle Julio Silva al 400. Allí se encontraba en la vereda un joven cuando aparecieron en escena dos hombres, quienes se le abalanzaron y asestaron dos puñaladas en la espalda.

Una vez en el hospital, los médicos le diagnosticaron neumotórax, como consecuencia de dos heridas punzocortantes en la región torácica dorsal.

Más tarde, pasadas las 5 am, agentes policiales se desplazaron hasta Pueblo Diamante, más precisamente a Pichincha y Coronel Campos, donde ocurrió otro violento suceso. Un joven caminaba por el lugar, supuestamente para ir a comprar, cuando lo interceptaron dos individuos que empezaron a agredirlo. En medio del ataque, los agresores le asestaron varias puñaladas por las que quedó tendido en la vía pública. Ya en el nosocomio, al paciente le diagnosticaron heridas punzocortantes en cuello, hombro derecho y tórax.

Por ambos hechos quedaron abiertas causas por “Lesiones agravadas por uso de arma blanca” que se asentaron en las Comisarías 32ª y 8ª respectivamente.